



LE MESSAGER CANADIEN

DU

SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS

VOL. II

MONTRÉAL, DÉCEMBRE 1893

No. 12

Intention générale du mois de Décembre 1893

DÉSIGNÉE PAR LE CARDINAL-PROTECTEUR ET BÉNIE PAR LE PAPE :

LES EGLISES D'ESPAGNE ET DE PORTUGAL.

NOUS priions naguère, à la fois, pour les Églises sœurs de Belgique et de Hollande ; or, voici encore deux nations illustres, voisines l'une de l'autre, qui se distinguent toutes deux par leur invincible attachement à notre foi catholique, et qui, durant de longs siècles, ont rendu à la sainte Église d'éminents services. Elles pourront, sans doute, le faire encore dans l'avenir ; mais, pour cela, elles ont besoin, à l'heure où nous sommes, d'un grand effort de prières.

Certes,—disait naguère sa Sainteté Léon XIII—“ la généreuse et noble nation d'Espagne excelle en beaucoup de points ; mais ce qu'il faut louer en elle avant tout, c'est qu'à travers les changements d'hommes et de choses qu'elle a subis, elle garde intact ce zèle ancien et comme héréditaire pour la foi catholique, auquel le salut et la grandeur de l'Espagne ont paru toujours indissolublement unis.” (*Encyclopedique du 8 décembre 1882*).